



# Planisphera

## Nuestra forma de operar

Las decisiones y proyectos de Planisphera se rigen por un marco de integridad institucional alineado a estándares internacionales como el Pacto Mundial de Naciones Unidas, la CEDAW, los IFC Performance Standards y los Estándares Sociales y Ambientales del PNUD (UNDP SES).

Este marco establece:

- Salvaguardas éticas y socioambientales obligatorias, incluyendo prevención de conflicto de interés y enfoque interseccional de género.
- Criterios claros de gobernanza y toma de decisiones, asegurando independencia técnica y trazabilidad.
- Protocolos operativos y estándares de calidad, que guían el diseño, ejecución y evaluación responsable de cada proyecto.

Con ello garantizamos que todo nuestro trabajo responda a coherencia institucional, rigor técnico y responsabilidad hacia los territorios y las personas involucradas.